

La Ciudad y La Zona



El Congreso Tributario se inauguró ayer en la ciudad.

Se inauguró el Congreso Tributario

Quedó inaugurado formalmente, ayer, el 15° Congreso Tributario organizado por el Consejo Profesional de Ciencias Económicas de la Ciudad de Buenos Aires y que lleva el nombre de Vicente Oscar Díaz, en reconocimiento a quien fue uno de los precursores del congreso y ayudó a darle proyección internacional.

El presidente del concejo organizador Humberto Bertazza, dio la bienvenida a los asistentes y detalló los temas que se tratarán en las tres jornadas del encuentro, que incluirá además la presentación de la segunda edición del libro "Bases y lineamientos generales para una futura reforma tributaria (o "el Libro Azul"), vinculado a las pautas y lineamientos para una futura reforma tributaria.

"Todos los referentes económicos de los candidatos presidenciales han pasado por el consejo no sólo para retirar el Libro Azul sino para sentarse con nosotros y discutir distintos puntos de vista", destacó Bertazza.

A continuación, y en representación del intendente Gustavo Pulti, el secretario de Economía y Hacienda Daniel Pérez, en calidad de anfitrión brindó palabras de bienvenida.

Tras la apertura, tuvo lugar la conferencia inicial, sobre el IVA provincial. "Este tema fue objeto de discusión en nuestro país en los '90 y ahora empieza otra vez a insinuarse en este momento preelectoral", sostuvo Bertazza.

El congreso puede seguirse vía streaming online desde el sitio web del consejo www.consejo.org.ar